

COMMENT CONSTRUIRE ENSEMBLE L'AVENIR DE L'AMAZONIE ?



Conférence publique et soirée de soutien

GABRIELA AGUILAR

"RÉCIT D'UNE MILITANTE"

LE 7 NOVEMBRE 2019, 18H30

En juin dernier, nous avons réalisé un stage d'immersion en médecine communautaire au centre holistique Los Yapas à Puyo (Equateur).

Grâce à sa fondation Kausana, il soutient la restauration du tissu social des peuples indigènes d'Amazonie touchés par l'exploitation pétrolière et les encourage à défendre les richesses de leur culture.

Marquées par cette expérience, nous aimerions le partager avec vous lors de cette soirée, dont l'invitée d'honneur est Gabriela Aguilar, directrice du centre. Elle vient nous parler de sa place de militante dans ce combat et de la situation actuelle en Equateur.

Centre Médical Universitaire (CMU)
Auditoire P. Boymond - B02.2226.a
Rue Michel Servet 1



7 Novembre 2019 à 18h30
Suivi d'un apéritif dînatoire